
Sorte: Motor Breath

Motor Breath stürmt auf die Bühne mit einer kompromisslosen, industriellen Wucht, die vom ersten Moment an Respekt 

einfordert. Ihren Ursprung nimmt diese Sorte in Gewebekulturen, kultiviert in einer erstklassigen Indoor-Anlage, veredelt 

durch echte Craft-Premium-Nachernte – hängend getrocknet, von Hand getrimmt und lange gereift – garantiert ein 

echtes Premiumprodukt, nicht bestrahlt.

Ihr Aroma ist eine Hochoktan-Symphonie aus stechendem Diesel und scharfen chemischen Noten – ein Duft so kühn, 

dass er die Luft elektrisiert. Doch unter dieser „gassy“ Oberfläche verbergen sich komplexe Nuancen von erdiger 

Zitrusfrische und einem Hauch von Kiefer – ein Tribut an ihre edle genetische Herkunft.

Die Wirkung ist ebenso kraftvoll: ein rasanter, geistiger Höhenflug, der den Kopf klärt, bevor er nahtlos in einen 

tiefen, schweren Body-Stone übergeht. Diese Sorte zwingt den Alltag zum Stillstand, löst chronische Schmerzen und 

Spannungen in einem allesumfassenden Gefühl der Ruhe – und verankert selbst den ruhelosesten Geist fest auf der Couch.

Für den Kenner, der eine Expresslinie zu starker Linderung und tiefer Gelassenheit sucht, ist Motor Breath ein echtes 

Kraftpaket – eine unvergessliche, zutiefst beruhigende Reise.

Manufactured: Portugal

Terpenes Genetikbaum

Zugeordnete medizinische Eigenschaften: Linderung chronischer Schmerzen, Entspannung 

bei Muskelkrämpfen und -verspannungen, Appetitanregung, Stress- und Angstlinderung.

Für Bestellungen von Apotheken: rosenberg.n@briah.de

tel: 049-163-2587197 Ranjit
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 THC    25%

 CBD    0.1%
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Strain: Motor Breath 

Motor Breath roars onto the scene with an unapologetic and industrial potency that commands respect from the very first 

encounter. Srarting the journey as tissue cultures, cultivated in an elite indoor facility, and craft-premium post harvest 

(hang drying, hand trimming, long curing) assured to be a real premium ,non irradiated bud. Its aroma is a high-octane 

symphony of pungent diesel and sharp chemical notes, a fragrance so bold it electrifies the air. Yet beneath this gassy 

veneer lie complex undertones of earthy citrus and a hint of pine, a nod to its elite genetic heritage. The effects are 

just as full-throttle, igniting a rapid cerebral liftoff that clears the mind of clutter before seamlessly shifting gears into a 

profoundly deep and weighty body stone. This strain commands a full stop to the day's momentum, melting away chronic 

pain and tension with an all-encompassing calm that can anchor even the most restless spirit to the couch. For the 

connoisseur seeking an express lane to potent relief and deep tranquility, Motor Breath is a true powerhouse, delivering 

an unforgettable and profoundly sedating journey

Manufactured: Portugal

Terpenes Genetic tree

Associated medical properties: chronic pain relief, Muscle Spasms and Cramps 
relief, appetite stimulation, Stress and Anxiety.

Contact us: rosenberg.n@briah.de

tel: 049-163-2587197 Ranjit
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